

Awali Tahun Baru 2023, Sat Tahti Polresta Mataram Laksanakan Pengecekan dan Kontrol Tahanan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

Jan 9, 2023 - 13:55



Mataram NTB - Awal Tahun Baru 2023 dalam menjaga keamanan dan kondusifitas Kamtibmas rutin dilaksanakan oleh Satuan Tahanan Dan Barang Bukti (Sat Tahti) dan Si Propam di ruang tahanan (Rutan) Polresta Mataram. Khususnya untuk para tahanan yang berada di rutan. Oleh karenanya, pemeriksaan di dalam rutan rutin dilaksanakan. Seperti pengecekan dan kontrol Tahanan yang dipimpin langsung oleh Kasat Tahti AKP Wahid Joni Atmajaya, Senin, (09/01/2023), pagi

Hadir juga dalam kegiatan tersebut Kasi Propam Iptu Mutawali ST MM, Kasiwas IpdA Ahmad Yani, Piket Provos dan petugas jaga tahanan.

Selain melakukan Pengecekan kondisi ruang Tahanan, petugas juga melakukan pemeriksaan badan dan barang bawaan milik tahanan. Satu persatu tahanan dilakukan pemeriksaan badan oleh petugas, tujuannya untuk mengantisipasi

masuknya barang terlarang di dalam ruang tahanan.

" Ini kegiatan rutin yang kami lakukan. Untuk waktu pelaksanaannya sengaja kami lakukan secara terdadak. Pemeriksaan Rutan dan Tahanan yang ada untuk memastikan keamanan Rutan tetap steril dari barang yang tidak diperbolehkan masuk ke dalam Rutan, sekaligus mengecek kondisi para Tahanan" ungkap AKP Joni usai melakukan pemeriksaan.

Selain itu pengecekan secara detail terhadap kondisi ruang Tahanan ditingkatkan demi mencegah terjadinya para tahanan yang mencoba atau mencari celah agar mereka bisa kabur. " Disitulah pentingnya fungsi kontrol, dengan kita rutin melaksanakan pemeriksaan, tidak hanya untuk rutan atau kamar tahanan masing-masing saja tapi juga tahananannya," tuturnya.

Berikut juga oleh Si Propam dilakukan pemeriksaan kepada tahanan, penjaga tahanan maupun para pengunjung terkait Standar Operasional Prosedur (SOP) ruang tahanan yang sudah ditentukan.

Dari hasil pemeriksaan yang dilaksanakan. Tidak satupun barang ilegal atau barang yang dilarang ditemukan petugas. Rutan Polresta dipastikan steril dari barang yang tidak diperbolehkan. " Karena pengunjung juga kan tetap kita periksa saat berkunjung terhadap barang bawaannya. Sekecil apapun celahnya itu ingin kita hindari," paparnya.

Secara keseluruhan, giat pemeriksaan rutan dan tahanan Polresta Mataram berjalan aman dan lancar serta diharapkan dengan adanya kegiatan bisa memberikan dampak kepada tahanan, pengunjung dan anggota jaga tahanan untuk mempedomani SOP yang diberlakukan, tutup AKP Joni.(Adb)